
おみくじ

吉凶は当たり外れではありません。
おみくじって実は占いではない、って皆さんご存知でしたか？じゃあいったい何かっていうと..

おみくじはその時のあなた自身に「いちばん必要な言葉」を授けてくれる神様からのメッセージなんです！

例え大吉でも戒めの言葉が
いっぱいでかなり厳しい事
が書いてあることがありま
す。逆に小吉でも、ビックリ
するくらい嬉しいことが書い
てあることもあります。

これはどういうことかという
と、おみくじにはその人の運
勢の流れまで教えてくれて
いるのです。
つまりは「吉凶」の中に、
1・下っている運勢、
2・現状維持の運勢、
3・昇りの運勢..と、
自分が今どの方向へ流れ
ているのか、まで教えてくれ
ているのです。

さらに、おみくじの内容から
様々なことが分かって、そ
の内容に対して自分がどの
ように生きていけば良いの
か？という神様からのヒント
がたくさんあるのです。
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